

LA HISTORIA DE MILES DE MENORES EXTRANJEROS NO ACOMPAÑADOS

Volver a nacer lejos de tu país, después de cruzar en una 'goma' el Estrecho de Gibraltar

Texto: **Noemí Velasco**

Fotos: **Elena Rosa**

KARIM HABOU, UN JOVEN DE 19 AÑOS DE JENIFRA, LLEGÓ
A LA COSTA ANDALUZA EN 2017 Y TRAS DAR BANDAZOS POR CENTROS DE ACOGIDA DE
TODA LA PENÍNSULA ACABÓ EN CIUDAD REAL, DONDE LABRA SU FUTURO

“

C

uando pisé tierra después de pasar dos días en el mar sentí que había nacido de nuevo”. Son las palabras de Karim

Habou, un joven de 19 que cruzó en 'goma' el Estrecho de Gibraltar en 2017 procedente de Jenifra (Marruecos) decidido a labrarse un porvenir. Eligió emigrar de

sus raíces “para conseguir un futuro mejor”.

Las noticias sobre la llegada de pateras ocupan casi a diario las páginas de la prensa local española en las provincias costeras. Son tan habituales que a no ser que sean demasiado numerosas no alcanzan la prensa nacional y eso que todavía no ha llegado el verano, el periodo con más presión migratoria.

Los turistas españoles acuden a Jenifra y Karim inició su viaje en dirección contraria

A los doce años Karim empezó a trabajar en lo que pillaba, “en el campo, en los mercadillos, de mecá-

nico, en chapa y pintura”. Su padre murió cuando tenía seis. Por la mañana estudiaba y por la tarde trabajaba para que su madre no le tuviera que comprar los libros o la ropa. “Mi madre Salha suficiente tenía con la casa, pagar la luz y el agua”, explica. También tiene 4 hermanos mayores casados.

Lo poco que ganaba “se lo comía” y por eso con tan solo 14 años decidió abandonar las montañas, los ríos y los lagos que lo rodeaban. Eligió realizar un viaje en dirección contraria al que hacen cientos y miles de españoles al año con un motivo bien diferente: el turismo. Lo primero